



Nombre de alumnos: Brenda Jaquelin Velázquez Salas

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez.

Nombre del trabajo: Síntesis.

Materia: Seminario de tesis.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8vo. Cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de Enero de 2022.

UNIDAD I. FUNDAMENTOS TEÓRICOS, BASES CONCEPTUALES DE SEMINARIO DE TESIS.

I.1 PROPÓSITO.

La investigación, es un concepto que hoy en día se define como un proceso en el cual se descubre conocimientos nuevos y tiene como objetivo beneficiar a la sociedad. El manual tiene como finalidad ser guía en el proceso de elaboración de tesis, trabajos de investigación, así como también brinda las herramientas necesarias a los estudiantes para documentar los trabajos y de esta manera prevenir errores metodológicos. Es importante recalcar que este tipo de material es un apoyo a la docencia, orienta y estimula la elaboración del proyecto de tesis, asimismo pretende unificar y facilitar la elaboración de una tesis o trabajos de investigación a los alumnos.

I.2 CONCEPTO DE INVESTIGACIÓN.

La investigación es un proceso que se caracteriza por ser cambiante por su constante exploración y descubrimiento, así mismo una investigación está el hecho de que esta se puede repetir, se puede generalizar a otras instituciones, es basada en algún razonamiento lógico y está vinculado a una teoría, también se generan nuevas preguntas o de naturaleza clínica, esto con la finalidad de mejorar la sociedad permitiendo generar información para que durante la toma de decisiones se puedan atender las necesidades y resolver problemas de toda índole. Es de suma importancia recalcar que en la investigación se pueden abordar temas relacionados a la violencia, el matrimonio, el trabajo, enfermedades, matrimonios, medios de comunicación, las emociones humanas , la familia y el entorno.

Los objetivos son proporcionar e incrementar las habilidades de investigación en los alumnos y lo reflejan en los documentos de carácter académico como ensayos, tesinas, tesis, monografías, entre otros. La investigación es una búsqueda sistemática y ordenada que emplea herramientas, instrumentos y procedimientos especiales, según el área de conocimiento, así poder tener respuestas objetivas a los problemas.

I.3. IMPORTANCIA DE LA INVESTIGACIÓN PARA EL DESARROLLO DEL CONOCIMIENTO.

Anteriormente la humanidad se planteó la necesidad de desarrollar estrategias para obtener un conocimiento fiable, el conocimiento busca una representación adecuada, fiable, veraz y objetiva de la realidad es el conocimiento científico, los instrumentos y procedimientos que son resultados de la aplicación del conocimiento científico para mejorar el medio natural y social. En la época antigua se menciona que los primeros grupos humanos de cazadores-recolectores necesitaban reconocer la conducta y anatomía de los animales, así como las plantas y todo sobre recolección. Esto consistió en la observación y en la obtención de conocimientos adecuados, asimismo favoreció mucho a la población porque cada vez se fueron realizando más investigaciones y hubo un cambio drástico para el desarrollo en la sociedad.

I.4 FUNCIÓN SOCIAL DE INVESTIGACIÓN.

Las primeras sociedades humanas aparecen hace miles de años, la investigación científica se considera como el conocimiento científico en un bien social, gracias a esto se puede generar cotidianamente y permitir así una mejor calidad de vida y solución a muchos de los problemas que enfrenta la humanidad. La investigación se aplica para entender como es el mundo. En la medida en que entendamos los problemas sociales o naturales, tenemos mayores posibilidades de transformar las situaciones que no sean provechosas ni útiles para la humanidad. Las principales funciones de la investigación en la sociedad son: mejorar la calidad de vida de la humanidad, identificar problemas y generar soluciones y conocimientos para resolver dichos problemas.

(UDS). Universidad del sureste. (2021). **Seminario de Tesis, unidad I. PDF.** Plataforma digital. Recuperado de plataforma digital. El 07 de Enero de 2022.